

令和7年度 鬼塚小学校だより

創

～クリエイト～
CREATE

えがお しあわせ みらいをつくる



唐津市立鬼塚小学校
2025年4月28日(月)
第2号
文責 校長：栗本 洋二



鬼塚小 Web

授業参観ありがとうございました



みんな真剣に取り組んでいます。

学校でのお子さんのようす、いかがでしたか？
今年度1回目の授業参観は、たいへん嬉しいことに350名を超える参加がありました。同じ時間帯に全学年公開としたため駐車の際にご不便をおかけしましたが、たくさんの方にご参観いただき、子ども達も喜んでいました。

当日は、どのクラスも先生の話や友達の発言をよく聞き、書く場面ではしっかりと指先に集中していました。高学年では保護者の皆様を巻き込んだ

話し合い活動も見られるなど、学習規律の定着やコミュニケーション力の育ちも感じられました。

この日は少し「よそ行き」の姿に見えたかもしれませんが、普段の授業もたいへんよい雰囲気です。毎日教室をまわりますと、ある時はしんとして小さな声にも耳を傾け、またある時は体全体で元気一杯に表現するというふうに、静と動のメリハリが効いています。とても素晴らしいことです。 次回は6月8日教育の日。日曜参観にどうぞおいでください。お待ちしております。

入学おめでとう！ 317名そろいました

4月11日、鬼塚小では131回目の入学式。49名の新しい仲間を迎えました。

あたたかな拍手のなか入場。新1年生のみなさんは少し緊張しているように見えてましたが、さすが3月までは年長さんでリーダー格。担任の先生から名前を呼ばれると、みんなしっかりと返事ができました。これからの成長がとても楽しみです。

迎える側の在校生のみなさんも、歓迎の言葉や校歌で式を盛り上げてくれました。校歌を聴かれた来賓の方の中には、「懐かしくて涙が出ました」とおっしゃっていただいた方もありました。

入学式が立派に挙行できた裏には、準備を担当した6年生の頑張りもありました。式場づくりでは机や椅子並べから花の配置。児童玄関や靴箱、体育館周辺やトイレの清掃。教室では歓迎のメッセージとともに、黒板にきれいな飾りつけをしてくれました。新1年生のみなさんにきっと喜んでもらえたと思います。 みんなありがとう！



今年も笑顔で満開に ～ サッキーの笑顔の木 ～



今年も始めました「サッキーの笑顔の木」。頑張っているところや、してもらって嬉しかったことなどを、見つけた人が「さくらカード」に書きます。

「いつもあうとヤッホーといってくれます。うれしいです。」「給食をのこさず食べようとしていたのすごいいいと思いました。」「いつも外でサッカーをしてすごいいい元気ですね!」…など、直筆のメッセージが温かな空間をつくり出しています。

カードの内容は、給食の時間にボランティア委員さんが全校放送で紹介してくれるので、教室ではみんな拍手でほめてあげます。とてもほっこりする時間です。

よい行動をした子はもちろんですが、見つけてくれた子もしっかりとほめてあげたいです。カードに書けるということは、友達のことをよく見て、よさ・頑張りを認めて、自分の言葉で表現できるということです。よさを見つけて表現する力、ぜひ多くの子ども達に身につけてもらいたいです。

昨年度のさくらカードは1261枚。来年の春には、また満開の桜が楽しめることを大いに期待したいと思います。

5月の主な行事

やむをえず変更になる場合があります。ご了承ください。



- 2日(金) 1年生を迎える会、全校遠足
- 7日(水) 全校4時間授業、家庭訪問
- 8日(木) 1年心臓検診、全校4時間授業、家庭訪問
- 9日(金) 全校4時間授業、家庭訪問
- 12日(月) 全校4時間授業、家庭訪問
- 13日(火) 全校4時間授業、家庭訪問
- 15日(木) スポーツテスト(1・2年)
- 16日(金) スポーツテスト(3・4年)
- 20日(火) プール掃除(6年)、内科検診(1～3年)
- 22日(木) プール掃除(5年)
- 23日(金) 内科検診(4～6年)
- 28日(水) 風水害土砂災害避難訓練、集団下校
- 30日(金) 波戸岬自然体験(5年)

4月22日、夜間パトロールに参加しました。小雨の降中でしたが、地域の方が10名以上、青パト4台に分乗し校区内をまわっていただきました。

月に2回行なっていただいております。小中学校職員も参加しています。この取組は10年以上も続いているとのこと、たいへんありがたいことです。

子ども達は、家庭や学校だけでなく、地域にも守り育てられているのだと実感しました。地域の方には、元気なあいさつで恩返しできればと思います。ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。